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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Entspricht es der Wahrheit, dass der Oberbürgermeister gegenüber 

dem Sportverein EHC Erfurt das Versprechen abgegeben hat, innerhalb 

der nächsten zehn Jahre eine neue Sporthalle bereitzustellen bzw. bis 

zum Sommer 2017 die Beleuchtung zu erneuern? 

 

Ich habe in meiner Grußrede zum 20. Geburtstag der Black Dragons festge-

stellt, dass "nicht in den nächsten zwei, aber auch nicht erst in zehn Jahren" 

der Neubau der Eislaufhalle in Betracht gezogen werden muss. Diese Aussage 

wurde in der TA am 27.09.2016 veröffentlicht. Dazu stehe ich. Dieses Gruß-

wort ist die Grundlage für die Aussage des Herrn Semlow am 13.12.2017 in 

der TA. Von einer Erneuerung der Beleuchtung der Eishalle für den Sommer 

2017 war jedoch von meiner Seite nicht die Rede. Das liegt auch nicht in der 

Natur eines Grußworts.  

 

2. Welche konkreten (baulichen) Maßnahmen sind geplant, um diese 

beiden Versprechen umzusetzen? (Bitte Zeit- und Maßnahmenplan 

sowohl für die kurzfristigen [Beleuchtung] als auch für die langfristi-

gen Maßnahmen auflisten.) 

 

Ich werde mit dem Präsidenten des EHC im Verlauf des Februars 2018 zum 

Thema "Neue Eishalle" reden und nach diesem Gespräch weitere Vereinbarun-

gen treffen. 

  

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 
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Sehr geehrter Herr Hose, Erfurt,  
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3. Welche finanziellen Kosten sind mit diesen Vorhaben verbunden? 

 

Das wird sich aus den Festlegungen nach dem Gespräch mit dem EHC ergeben. Erst nach der Er-

mittlung des notwendigen Bauumfangs wird die finanzielle Dimension erkennbar werden. Die 

Finanzplanung kann demzufolge frühestens in den Haushalt 2019 aufgestellt werden. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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